



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 16. März 2021
Kantonsratspräsidentin Fanaj Ylfete

P 516 Postulat Zemp Gaudenz und Mit. über die Weiterentwicklung der Härtefallmassnahmen / Finanzdepartement

Das Postulat P 516 wurde auf die März-Session hin dringlich eingereicht.
Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab.
Gaudenz Zemp hält an der Dringlichkeit fest.
Voten sind unter dem [Postulat P 507](#) zu finden

Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung mit 112 zu 1 Stimme zu.

Das Postulat P 516, das Postulat P 507 von Ursula Berset über ein beschleunigtes und transparentes Verfahren zur Vergabe der Härtefallgelder an Unternehmen im Kanton Luzern, das Postulat P 524 von Marcel Budmiger über Transparenz bei den Härtefallmassnahmen für Luzerner Unternehmen und die Anfrage A 529 von Urban Frye über die Lösung für Härtefälle von Unternehmen, deren Handelsregistereintrag nach dem 1. März 2020 erfolgte, werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter dem [Postulat P 507](#) zu finden.

Die Abstimmung zum Postulat P 516 ist wie folgt ausgefallen: Der Rat erklärt das Postulat mit 113 zu 0 Stimmen erheblich.